



Molto Criminale ins neue Jahr

Am Freitag, dem 13. Januar 2023 lädt die Kulturkommission zur zweiten Schellenberger Krimi-Nacht.

Auch dieses Jahr werden in den Stuben der Gasthäuser Krone, Kreuz und Weinlaube hochspannende Kurzkrimis (ca. 20 Minuten) vorgelesen. Das Publikum hat die Möglichkeit, zwischen den Lesungen den Ort zu wechseln und somit in den Genuss von allen drei Krimis zu kommen.

Lesezeiten: 18.30 Uhr, 20.00 Uhr und 21.30 Uhr

In den Gaststuben und auf den Routen zwischen ihnen werden über die vorgetragenen Krimis hinaus Krimi-Charakter:innen anzutreffen sein. Wer ist der Mörder? Oder ist es eine Mörderin? Wieviel Wahrheit steckt in den Kurzkrimis? Krimifans können ihrer Fantasie einmal entspannt bei einem Glas Wein und guter Gesellschaft freien Lauf lassen. Und sich natürlich in Schale schmeissen und selbst Teil der Szenerie werden. Der Eintritt in die Gasthäuser ist gratis. Eine Anmeldung ist nicht notwendig.